## Tensión por recortes al Poder Judicial \*Recursos

## **POR YVONNE REYES**

a fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, desaparecerá 13 de los 14 fideicomisos que hay en el Poder Judicial, con lo cual se busca quitarle 20 mil millones de pesos.

Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de la bancada morenista, anunció la presentación de una iniciativa en la que propone la extinción de estos fideicomisos.

Cuestionado sobre si esta medida sea una venganza del Ejecutivo y su partido, en contra del Poder Judicial, por las resoluciones que los jueces han emitido en contra del gobierno federal, el legislador lo rechazó.

"No, al contrario, es al despilfarro, es un atentado directo para acabar con el despilfarro y tener austeridad en el uso del recurso que emana del pueblo", explicó.

Mier dijo que es necesario tener un Poder Judicial más austero, pero al mismo tiempo que se dé cumplimiento al mandato constitucional de garantizar justicia pronta y expedita para todos los mexicanos.

Por ello, indicó que propondrá que se reforme el artículo cuarto transitorio, del decreto que ex-



Diputados de Morena pretenden extinguir fideicomisos de la Suprema Corte

Morena desaparecerá 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial; le quitarán 20 mil millones de pesos

pidió la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, que, establece que sólo uno de los 14 fideicomisos que se integran dentro del Poder Judicial de la Federación, que es el Fondo de Apoyo para la Administración de Justicia, constituido por el Consejo de la Judicatura Federal, uno de los seis que tiene, se encuentre conforme a lo que establece la Ley Orgánica y la Ley Federal de Presupuesto, y el resto se reintegren integros a la Tesorería de la Federación, con ello, garantizamos plenamente la austeridad.

Además, afirmó que estos fideicomisos no los utilizan y solo "están sudando el dinero" y los intereses que éstos recursos están generando. "Saben qué movimientos hubo del fideicomiso en los últimos ocho ejercicios fiscales: seis por ciento. No los han usado. Los han usado para vivir de que están sudando el dinero, están usando el dinero, viven de los productos financieros, no hay transparencia, cuánto representa, solo por productos financieros, de intereses, dicho de otra manera, lo que ha ganado esos 20 mil millones de pesos durante ocho años.

"Ni siquiera el del Fondo de Apoyo a la Administración de Justicia tiene movimientos", manifestó el líder de los diputados de Morena.

## FAM votará en contra

Por su parte, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que el Frente Amplio por México no apoyará la iniciativa de Morena, y se expresó en contra de que se desaparezcan estos fideicomisos ya que se debilitaría al Poder Judicial.

"Nosotros estamos en contra de eso", manifestó en entrevista, y dijo que si se debilita la Corte, se afecta la democracia mexicana, por lo que no sería justo, ya que es ahí donde se dirimen las controversias entre los Poderes.